

# 曾於市の勇気あるチャレンジャー17名

## 富士山に挑戦!



曾於市教育委員会では、心身ともにたくましく、夢実現のためにチャレンジする青少年の育成を目的に、「チャレンジ・ザ・日本一事業」を平成19年度より実施しています。この事業も今年で4年目を迎え、7月26日から29日まで、富士登山を中心に研修を行いました。

今回の参加者は、小学5年生から高校2年生の17名と、引率者3名の計20名でした。参加者は事前研修の韓国岳登山を悪天候で実施できずに、室内の研修のみで富士登山に挑戦しました。5合目から歩き始め、気温と気圧の急な変化の中、8合目(3200メートル)の山小屋に宿泊し、午前2時に頂上を目指し出発しました。高山病で7名が8合目からのご来光となりましたが、その悔しい思いを残りの10名が背負い、頂上制覇を果たしてくれました。1年に1度あるかないかの好天に恵まれ、17名全員ご来光を眺める事ができました。高山での登山に苦戦しましたが、参加者は、日本最高峰に全力で挑戦したことで、大きな自信となったようです。

また、武田神社や上野の西郷隆盛像などを見学して、日本一に関連する歴史や文化にも触れ、東京タワーや東京スカイツリー(建設中の為、車窓見学)からの景色等を観賞するなど充実した研修日程に参加者は十分満足していました。



上野公園(西郷隆盛像前)



日本最高峰!頂上制覇!!!(3,776m)



7合目からの険しい岩肌